

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan pembahasan pada tiap-tiap bab di atas dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Masyarakat Kota Kediri kebanyakan menonton tayangan film di Bioskop dengan motif dan tujuan untuk hiburan. Masyarakat Kota Kediri rata-rata menonton film di Bioskop setiap dua bulan sekali. Dan durasi mereka menonton kurang lebih selama dua jam. Jenis film yang mereka sukai saat menonton film di Bioskop yaitu film aksi, *thriller*, horor, romantis, sci-fi, motivasi, dan petualangan. Pandangan atau kesan secara umum masyarakat Kota Kediri mengenai Bioskop adalah gambar dan suara tayangan filmnya bagus.
2. Sebagian masyarakat Kota Kediri menonton tayangan film *Web Series* setiap harinya. Mereka menonton tayangan film *Web Series* karena untuk media hiburan. Dalam sehari, masyarakat Kota Kediri dapat melihat film *Web Series* sebanyak dua sampai tiga atau empat film. Durasi mereka saat menonton kurang lebih selama dua jam. Sedangkan jenis film *Web Series* yang menjadi kesukaan masyarakat Kota Kediri adalah film romantis, sci-fi, aksi, motivasi, dan petualangan.

3. Setelah kehadiran *Web Series* di Indonesia, masyarakat Kota Kediri menjadi lebih mudah menonton tayangan film. Namun, ada juga sebagian masyarakat Kota Kediri yang tetap menjadikan tayangan film di Bioskop sebagai prioritas utama untuk memenuhi kebutuhan tontonan film mereka.

## **B. Saran**

Ada beberapa hal yang perlu digaris bawahi oleh penulis sebagai sumbang saran untuk kemajuan dunia perfilman di Indonesia, khususnya film Bioskop dan *Web Series*, di antaranya adalah sebagai berikut:

1. Bagi pelaku usaha pembuatan film hendaknya memproduksi tayangan film yang mengandung pesan-pesan dan nilai-nilai positif. Alangkah akan lebih baik jika film-film yang dibuat oleh para produser tidak hanya sebatas mengandung nilai hiburan, akan tetapi juga memiliki nilai edukatif yang dapat memberikan manfaat bagi para audiensnya.
2. Bagi para audiens film Bioskop maupun *Web Series* khususnya segenap masyarakat Kota Kediri, hendaknya harus bisa menyaring hal-hal positif yang ditampilkan pada film untuk kita tiru dan amalkan dalam kehidupan kita.